



AYER REALIZARON UNA NUEVA MARCHA

Advierten descuentos en sueldos si paro de profesores se prolonga

LIONEL VARELA Á. / La Serena

Ayer, los profesores municipales de La Serena se movilizaron nuevamente por las calles de la ciudad para exigir el pago de la deuda previsional y de créditos que la Corporación Municipal Gabriel González Videla mantiene con ellos.

Recordemos que los docentes han estado en paro desde este martes, asegurando que mantendrán la huelga hasta recibir respuestas concretas del municipio. Al respecto, Mariela Maldonado, secretaria del Colegio de Profesores de La Serena, señaló que el petitorio actualizado exige a la corporación el pago total de las deudas para todos los profesores.

"Muchos no pueden acceder a créditos hipotecarios porque no han pagado desde la corporación a las instituciones, pese a que les han descontado el dinero desde su sueldos",

Desde el MINEDUC indicaron que se debe presentar un calendario de recuperación de clases que podrá considerar alternativas como la extensión de la jornada escolar o el uso de los sábados.

afirmó la docente.

Además, aseguró que no detendrán la movilización ni temen a las amenazas de descuentos en sus salarios como habría indicado el edil Roberto Jacob en el concejo municipal. En ese sentido, el presidente nacional del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, indicó que es insostenible la situación de deuda que tiene la municipalidad de La Serena.

"Es una irresponsabilidad. Algunos de ellos tienen 72 cotizaciones pre-



EL DÍA

Los profesores de La Serena acusan que la Corporación Gabriel González Videla mantiene con ellos una deuda sobre los 5 mil millones de pesos. Ayer se manifestaron nuevamente por las calles de la ciudad.

visionales pendientes de pago. No vamos a normalizar que las autoridades municipales actúen con total irresponsabilidad y negligencia. Es una deuda sobre los 5 mil millones de pesos", subrayó.

Por su parte, Jorge Díaz, secretario general de la corporación, informó que 33 de los 42 establecimientos municipales están en paro indefinido.

"Hemos indicado a las direcciones que los recintos se mantengan abiertos para asegurar la entrega diaria de alimentación y ofrecer actividades extracurriculares en casos específicos", explicó Díaz. En cuanto a la recuperación de clases, Díaz mencionó que, actualmente, se trabaja en un plan de recalendariación de clases para el Ministerio de Educación, aunque advirtió que

los descuentos salariales serían inevitables si el paro se prolonga, debido a que afecta la subvención escolar, la cual depende de la asistencia de los más de 14 mil estudiantes de la educación municipal.

Por su parte, Francisco Alvear Novoa, jefe del Departamento Provincial de Educación de Elqui, agregó que la Corporación Municipal Gabriel González Videla deberá presentar a la Secretaría Regional Ministerial de Educación un calendario de recuperación de los días en los que no hubo actividades en los establecimientos, a fin de cumplir con las semanas de clases establecidas en el calendario escolar.

"La propuesta que elabore el sostenedor podrá considerar alternativas como la extensión de la jornada escolar o el uso de los sábados", indicó Alvear.